



NO.126 2024.11.17  
発行 事務局

## 2024~2025シーズン を楽しもう!

### 1. 三岳山ハイキング例会をやりました



11月13日(水)、吉岡さんにリードして頂いて、三岳山へのハイキング例会を行いました。

当日は、お天気にも恵まれ、9時に与謝野町の加悦道の駅に集合して出発しました。今回のハイキングには、丹後の年金者新聞を見て、新しく2人の方が参加されました。

感想から楽しかった様子を想像して下さい。

久しぶりの登山、天候にも、メンバーにも恵まれ、有意義な1日を過ごさせてもらいました。

今日の三岳山は、あの大江山より高いと知り、ビックリでした。その割に登りやすかったです。これも超ベテランの吉岡さんのご指導の賜物と感謝の至りです。これからもいい山を教えてください。

雪おこしの皆さん、張りきって参加しましょう。ご満足請け合いです。長くなりました。この辺で・・・

中村さん





楽しい一日でした。きれいに整備された杉林と雑木林の紅葉も良かったです。

尾崎さん

ハイキング例会に参加された皆さん、今日はお世話になりました。ありがとうございました。

先ほど無事帰宅しました。最後の方で筋肉疲労で御心配をおかけしてすみませんでした。

天候にも恵まれ、所々見える紅葉や杉林からの心地よい風を感じながら楽しく過ごすことができました。



もちろん、山頂から眺める山並みも素晴らしかったです。特に後ろを気遣いながらみんなを引っ張っていただいていた吉岡さん、本当にありがとうございました。尾崎さん、早速に写真をありがとうございました。

田中さん



天候にも恵まれ、いつもの男性ばかりの行事と違い、今日は女性の方が多く、賑やか華やかな登山でした。

紅葉もまだまだ楽しめる様子、登りは頑張って汗をかき、頂上では爽やかな風も冷たく、余りゆっくりしてられませんでした。ぐるりと山々が見渡せ、気持ち良かったです。又雪が溶けたら山に行きましょうね！！

吉岡さん



## 2. テニス例会もありました

11月4日(月・休日)9時半から大宮自然運動公園でテニス例会をもちました。参加者は5名で少し寂しかったですが、久しぶりに柴山さんの元気なプレーを見る事が出来ました。熱いプレーが続き、時間があっという間に過ぎ、12時前に終了しました。

また参加して下さい。よろしく。

### 3. 今後の例会の予定

- 12月 7日 (土) 総会 (峰山谷川ホール) 詳しくは後日
- 12月13日 (水) 初滑り例会 (六甲スノーパーク) 詳しくは後日
- 1月・・・日 (・) スキー例会
- 1月・・・日 (・) スキー例会
- 1月30日～ スキーツアー (木曾福島) 詳しくは後日

※ シーズンカレンダーを作りましたので活用して下さい。よろしくお願いいたします。